

Pressemitteilung Vorarlberger Blasmusikverband

Musik in kleinen Gruppen Landeswettbewerb

32 Ensembles beim Landeswettbewerb Musik in kleinen Gruppen des Vorarlberger Blasmusikverbandes mit 119 Jugendlichen

Alle zwei Jahre

Abwechselnd mit dem Jugendblasorchester-Wettbewerb findet der Wettbewerb „Musik in kleinen Gruppen“ statt. Bei diesem Wettbewerb haben Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren (teils auch jünger) die Chance, sich mit anderen Ensembles und Gruppierungen aus dem Ländle zu messen. In den Kategorien eingeteilt, wird man nach dem Alter der teilnehmenden jungen Musikanter. Die Jugend wird immer jünger und das Niveau immer höher. Die Kinder haben für diesen Wettbewerb auch besonders viel Zeit und vor allem Motivation hineingesteckt. Die besten sechs Ensembles werden im Oktober zum Bundeswettbewerb nach Innsbruck entsendet, um die Vorarlberger Blasmusikjugend dort zu vertreten.

Der Phantasie freien Lauf & hochkarätige Juroren

Neben den Altersgrenzen, der Spieldauer und den Bewertungskriterien ist den Ensembleleitern sowie den Ensembles in der Besetzung sowie der Literatur praktisch alles offen. „Es ist immer wieder interessant zu sehen, wie hoch das Niveau und die Bereitschaft über den Tellerrand hinaus zu blicken ist“, so Landesjugendreferent-Stv. Sabrina Ellensohn. Auch die Jury ist sichtlich angetan von den tollen Beiträgen der Ensembles.

Tri-Angel als Landessieger mit Punkthöchstzahl – alle sind Sieger

Über den Landessieg mit einer Punktezahl von 95,34 dürfen sich das Fagott Trio „Tri-Angel“ über einen fixen Platz beim Bundeswettbewerb freuen. Doch – Sieger sind alle Teilnehmer... Die vorgetragenen Beiträge waren auch in diesem Jahr sehr interessant und die Vielfalt vielversprechend. Bei einer solch starken Jugend müssen sich die Musikvereine im Ländle keine Sorgen machen.

Landesstufensieger

Name des Ensembles	Stufe	Punkte
Die Hornetten (Hörner)	Junior	90,00
Silberhölzer (Querflöten Quintett)	A	91,67
Tri-Angel (Fagott Trio)	B	95,34
HofsteigHorns4tett	C	91,67
Blech-Lust Blechbläserquartett (Trompete, Posaune)	D	92,00

Vorarlberger Blasmusikverband

Bahnhofstraße 6, 6800 Feldkirch

☎ +43 (0)650 402 38 46

✉ office@vbv-blasmusik.at | www.vbv-blasmusik.at

ZVR VBV 586259100



Auflistung Ergebnisse

Nr.	Gruppe	Stufe	Punkte
1	Die Hornetten	J	90,00
2	music girls (Klarinette, Flöte)	J	85,34
3	ASS Horntrio	J	84,00
4	Horntrio OLE!	J	83,34
5	Flönetten	J	79,67
6	JoChriNi (Horn, Klarinette)	J	78,00
7	Die Schoko Hörnchen	J	75,34
8	Silberhölzer (Flöten)	A	91,67
9	Junges Blech	A	91,00
10	Hornjunkies	A	90,67
11	SuSuKi (Trompete)	A	90,00
12	Arundo Donax-Trio (Oboe, Fagott, Klarinette)	A	90,00
13	Duo Con Takt (Trompete)	A	88,67
14	WalserKlarinettenKlang	A	87,67
15	Hornnett	A	80,67
16	Klarinettentrio MMS-Thüringen	A	79,00
17	Menith (Klarinette)	A	78,67
18	CRAZY Trumpets	A	76,34
19	Tri-Angel (Fagott)	B	95,34
20	tres hilkaeres (Klarinette, Saxophon, Fagott)	B	94,00
21	FLUtrois (Flöten)	B	88,67
22	HALB 4 (Hörner)	B	84,67
23	B&B Horns	B	81,67
24	Ventigliss (Posaune, Bariton)	B	79,34
25	Clarinoforte	B	79,00
26	HofsteigHorns4tett	C	91,67
27	Flautissimo (Flöten)	C	80,00
28	Die Troten (Posaune, Tenor Horn)	C	76,67
29	Holzbläser-Quintett	C	75,34
30	Blech-Lust Blechbläserquartett	D	92,00
31	Quersteig (Flöten)	D	90,67
32	Klanggeflüster (Klarinetten)	D	89,00

Die weiteren Ensembles, welche zum Bundeswettbewerb entsendet werden sind wie folgt:

Silberhölzer – Stufe A mit 91,67 Punkte inkl. Stufensieg

Tri-Angel – Stufe B mit 95,34 Punkten inkl. Stufensieg

HofsteigHorns4tett – Stufe C mit 91,67 Punkte inkl. Stufensieg

Blech-Lust Blechbläserquartett – Stufe D mit 92 Punkte inkl. Stufensieg

Junges Blech – Stufe A mit 91 Punkte als vereinseigenes Ensemble

Tres hilkaeres – Stufe B mit 94 Punkten als bester Zweitplatzierter

Herzliche Grüße

Sara Kapeller, Landesmedienreferentin

☎ +43 (0)664 3495 105, ✉ presse@vbv-blasmusik.at